

PAPARAZI

Silaturahmi "Jagongan Adem Ayem Surabaya Hebat" Pelihara Kebersamaan dan Toleransi

Wanto - SURABAYA.PAPARAZI.ID

Mar 9, 2024 - 14:26



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Berikan Sambutan dalam kegiatan bertajuk

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar kegiatan bertajuk "Jagongan Adem Ayem Surabaya Hebat" sebagai upaya meningkatkan harmoni dan kerukunan antar komunitas di Kota Surabaya. Kegiatan bertempat di Ruang Aula Makodim Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Jum'at (8/3) siang.

Kegiatan "Jagongan Adem Ayem Surabaya Hebat" dihadiri oleh berbagai komponen baik itu dari Pemerintahan, Polri, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Organisasi Pemuda. Dalam sambutannya, Dandim Letkol Inf Dharmawan

Setyo Nugroho, S.I.P. menyatakan pentingnya memelihara kebersamaan dan toleransi di tengah-tengah perbedaan.

Didepan awak media, dandim menyampaikan melalui kegiatan silaturahmi "Jagongan Adem Ayem Kodim 0830/Surabaya Utara Surabaya Hebat" ini kita meminta masukan, saran dan tanggapan bahwa kita bisa menciptakan surabaya kondusif khususnya menjelang ibadah puasa ramadhan bersama kita disini mewujudkan surabaya sebagai kota yang toleransi ditengah keberagaman, dan ini juga sejalan dengan apa yang menjadi perintah Panglima TNI, Kasad dan Pangdam bahwa kita menyatu bersama masyarakat dengan kegiatan kegiatan yang ada di kewilayahan di kota surabaya sehingga kehadiran kita bisa diterima dan keberadaan babinsa kita yang ada di wilayah dapat lebih dekat dan menyatu dengan masyarakat.

Harapannya tentunya saya berpesan kepada arek arek suroboyo, menjelang dan pelaksanaan nanti bulan Puasa Ramadhan 1445 H mari kita tebarkan pesan damai kita melaksanakan ibadah bagi umat muslim yang melaksanahn puasa dengan kegiatan kegiatan yang positif dan kemarin rangkaian pesta demokrasi sudah berlalu mari kita satukan diri kita bahwa persatuan dan kesatuan itu penting melebihi dari segalanya.

Kebetulan di bulan maret ini ada beberapa moment kegiatan keagamaan yang penting, bagi umat hindu melaksanakan rangkaian ibadah nyepi, kemudian bagi umat islam melaksanahn ibadah puasa dan diakhir bulan maret nanti perayaan bagi umat kristiani jumat agung dan paskah.

Kami dari kodim 0830/Surabaya Utara beserta stakholder terkait kita bahu membahu membuat beberapa kegiatan diantaranya kemarin kita melaksanakan bersih bersih tempat ibadah baik di pura atau di masjid dan nanti pada menjelang paskah kita juga melaksanakan kegiatan di tempat gereja di sekitar wilayah kodim 0830/Surabaya Utara tentunya harapan kita adalah indah nya keberagaman dalam satu bingkai bhinneka tunggal ika sehingga disini persatuan kita guyub rukun bersama apapun agamanya kita tetap bersatu untuk NKRI.

Lanjutnya, beberapa waktu lalu babinsa dan bhabinkamtias atas perintah dari panglima TNI melaksanakan operasi pasar, disini kami bersama tiga pilar mengecek ketersediaan sembako di pasar pasar kemudian kami memberikan masukan kepada pemerintah kota surabaya dan kita melaksanakan operasi pasar ataupun yang tadi yang tadi disampaikan oleh kesbangpol kota dan camat krembangan bahwa dalam waktu dekat akan melaksanakan pasar murah di tiap kecamatan yang ada di kota surabaya baik di ditingkat Kelurahan atau RW ini juga membantu bagi elemen ataupun kelompok masyarakat yang mungkin masih berkekurangan kita lewat operasi pasar khususnya ketersediaan sembako, dan kami TNI Polri memastikan bahwa ketersediaan pangan dari mulai puasa sampai dengan lebaran untuk kota surabaya terjamin dan kita berusaha untuk menyetabilkan harga sehingga tidak terjadi penimbunan dan kegiatan kegiatan ilegal lainnya, pungkas dandim.